

PERIÓDICO NAZARET - UN LUGAR DE ENCUENTRO

JULIO/ 2024



EL INTER ES DE TODOS/AS...
Tejamos un Inter para estos tiempos

Queridos hermanos y hermanas

Los carismas son diversos, pero trabajamos juntos en la construcción del Reino de Dios aquí y ahora. Es con esa certeza que vivimos en el intercongregacional Nazaret 2024, llenos de alegría y esperanza para formar parte de esta gran fraternidad. El Inter, es una casa que nos acoge y nos ofrece un espacio favorable para vivenciar los momentos de clase y de integración.

Entonces, bienvenidos (a) a este espacio y que vivamos con mucha alegría y fraternidad.

Por eso, para que quede como recuerdo de lo vivido, tenemos este periódico, el boletín del intercongregacional con los acontecimientos y fechas importantes que vivimos y vamos vivir en este año.

“RETEJIENDO UN INTERCONGREGACIONAL
PARA ESTOS TIEMPOS.”

JULIO- 2024



***“SER FIEL Y RESPONDER COMO
DISCIPULOS/AS APASIONADOS/AS A
LOS TIEMPOS QUE VIVIMOS”***

DECIR TU NOMBRE MARÍA



***Decir tu nombre, María, es decir que la Pobreza compra los ojos de Dios.
Decir tu nombre, María, es decir que la Promesa sabe a leche de mujer.
Decir tu nombre, María, es decir que nuestra carne viste el silencio del Verbo.***

Decir tu nombre, María, es decir que el Reino viene caminando con la Historia.

Decir tu nombre, María, es decir junto a la Cruz y en las llamas del Espíritu.

Decir tu nombre, María, es decir que todo nombre puede estar lleno de Gracia.

Decir tu nombre, María, es decir que toda suerte puede ser también Su Pascua.

Decir tu nombre, María, es decirte toda Suya, Causa de Nuestra Alegría.

Inicio del segundo semestre

“Cuidar y generar vida”



"Al mismo tiempo, con la naturaleza, muchas veces sentimos una belleza que nos impresiona y hace parecer que aún se esconda el rostro de Dios. Es una belleza que conmueve, y que, si no es vaciada de su contenido, nos lleva a respetar la diversidad de culturas, el compromiso con los demás, la defensa de los pobres, y un sentido de unidad y destino común. Esta misma sensibilidad nos lleva a pensar en las plantas y en los seres vivos en general: no son solo instrumentos que nos sirven, sino que tienen un valor en sí mismos, y merecen ser respetados por su propia dignidad."
(Querida Amazonia, 54)



Fomentamos el cuidado integral de la casa común. Cada estudiante recibió una plantita y el desafío es cuidarla, y al final del año ofrecerla como un símbolo de compromiso con la casa común y en gratitud por un año de camino en el Inter Congregacional Nazaret

Visita a la Universidad San Simón

Los estudiantes fueron a la Universidad San Simón para hacer un recorrido y conocer un poco más sobre las plantas, sus nombres científicos, nombres populares y algunos detalles de cada especie, como el tamaño del tallo, la raíz, tipos de hojas y otros detalles en compañía de la Ingeniera Ambiental Ximena Maradiegue



Taller de Espiritualidad de los pueblos Latinoamericanos.

Expositor: Padre Alejandro Marina

En estos días de taller motivando y animándonos a descubrir esta fe que nos hace hermanos universalmente pero adentrándonos en la espiritualidad Latinoamericana fuimos viendo las características, clasificaciones y como se fueron construyendo desde el contexto abriendo un diálogo sobre algunos puntos que hacen conocer más sobre este tema En el último día del taller, se realizó una dinámica en la que cada uno recibió una pulsera y la ofrecía a su amigo que estaba al lado, deseándole también un buen comienzo de semestre, otras palabras de cariño y mencionando una virtud de María que veían en esa persona. Así, todos quedaron entrelazados en unión.



Experiencias del taller

Me pareció muy interesante, pude aprender más y sobre todo pude entender como viven estos pueblos su espiritualidad, una espiritualidad que está en cercanía con su entorno con la naturaleza, una espiritualidad que a pesar de las adversidades se mantiene y sigue creciendo y una espiritualidad que es muy afectiva. En resumen me gusto mucho.

David Saavedra Garcia
Salesiano

Allison Camila Martínez
González
Hijas de los Sagrados
Corazones de Jesús y de
María

En el taller acerca de la espiritualidad de los pueblos latinoamericanos, destaque el conocimiento amplio del Padre Alejandro y la forma en la que logró transmitirlo. Despierta en el estudiante inquietudes que llevan a querer profundizar y escudriñar en la forma que los diferentes tipos de comunidades y pueblos conectan con Dios y la parte más profunda de su espiritualidad propia, para así y de una forma creativa, sin irrumpir bruscamente en lo que para ellos es genuino y verdad tradicionalmente, sin imponer, pero al mismo tiempo sin dejar perder el objetivo principal de evangelización y a lo que verdaderamente debemos apuntar, que es a Jesús como Camino, Verdad y Vida.



Bienvenidos al Segundo semestre

VIVIR

Y no tener vergüenza de ser feliz
Cantar y cantar y cantar
La belleza de ser un eterno aprendiz

Ah, mi Dios, yo sé (yo sé)
Que la vida debería ser mucho mejor
y lo será
Pero eso no impide que repita
Es bonita, es bonita y es bonita

¿Y la vida?
¿Y la vida qué es?
Dime, hermano
¿Es el latido de un corazón?
¿Es una dulce ilusión?

¿Y la vida?
¿Es maravilla o sufrimiento?
¿Es alegría o lamento?
¿Qué es, qué es, hermano?

VIVER

E não ter a vergonha de ser feliz
Cantar e cantar e cantar
A beleza de ser um eterno aprendiz

Ah, meu Deus, eu sei (eu sei)
Que a vida devia ser bem melhor e será
Mas isso não impede que eu repita
É bonita, é bonita e é bonita

E a vida
E a vida o que é?
Diga lá, meu irmão
Ela é a batida de um coração?
Ela é uma doce ilusão?

E a vida
Ela é maravilha ou é sofrimento?
Ela é alegria ou lamento?
O que é, o que é, meu irmão?

